

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)



SV Ried auf Klassenfahrt

Wie wichtig sportliche Aktivitäten und Bewegung sind, ist unseren Schülern an der „Bewegten NMS Geinberg“ längst bekannt. Bewegung spielt bei der Entwicklung körperlicher und geistiger Fähigkeiten eine entscheidende Rolle. Und wer kann Spaß und Freude am Sport besser vermitteln als Profis? Alle warteten schon gespannt auf den Besuch von SVR-Fußballprofis am 10.2.2017.



Nach Begrüßung und Vorstellung startete eine sportliche Trainingseinheit im Turnsaal – die Begeisterung war groß, das Blitzturnier mit Maskottchen Siegfried ein Erfolg!



Autogramme der SVR-Spieler waren natürlich begehrt – die Unterschriften finden sich jetzt auf Trikots, Fußballschuhen, Handyhüllen, Postern, Schals und Autogrammkarten.

Danke an die SV Ried (vertreten durch den Akademieleiter Robert Ibertsberger, Abwehrspieler Özgür Özdemir, Nachwuchskaderspieler Marco Weber und Maskottchen Siegfried) für dieses großartige Highlight im Schulalltag.



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.